



Association Échecs et Maths

3423 rue St-Denis suite 400

Montréal, Qc

H2X 3L2

www.echecs.org

514-845-8352

Le jeu d'échecs pour la réussite scolaire

Cher parent,

L'**Association Échecs et Maths** enseigne le jeu d'échecs à plus de 10 000 enfants par semaine dans plus de 300 écoles à travers le Canada.

Le jeu d'échecs est une activité amusante et un outil pour stimuler chez l'enfant la concentration, la mémoire, l'imagination et la logique.

L'**Association Échecs et Maths** utilise un programme d'apprentissage pour les enfants, de débutant à avancé. Une période de pratique est intégrée à l'intérieur de chaque cours et des feuilles d'exercices sont remises pour permettre aux enfants de revoir les notions vues en classe.

L'école **Genesis Elementary** offre la possibilité à votre enfant de suivre un cours d'échecs comme activité parascolaire. Le coût est de **80\$** par enfant et l'activité s'étendra sur **8** semaines. Les cours se donneront les **mardis de 12h30 à 13h30. Les cours débuteront le 24 janvier 2018.**

Inscription en ligne (lien ci-dessous) et par téléphone du 11 au 22 Décembre 2017.

- echecs.org/evenement/genesis-elementary-h2018
- 514-845-8352 poste 21

Pourquoi les échecs?

L'apprentissage du jeu d'échecs est un investissement à long-terme bien au-delà des limites de l'école. Les échecs ont souvent été décrits comme un outil éducatif parfait en raison de sa capacité de former une aptitude cognitive pendant que les enfants s'amuse à jouer. En effet, la recherche montre qu'il existe une forte corrélation entre l'apprentissage du jeu d'échecs et le résultat scolaire. De plus, faire partie d'un club d'échecs est associé à une amélioration des habilités sociales, de la persévérance et une meilleure communication verbale. Donc, la vraie question est pourquoi pas?

Pour plus d'information sur nos activités échiquiennes visiter notre site web
www.echecs.org